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令和４年第２回下松市議会定例会 

一般質問通告内容 

 

【１日目】 

２月２２日（火）９：３０～ 

 

 

【一問一答方式】 

 矢 野 忠 治 議員 

 

 

 

１ 下松市指定ごみ袋のサイズ表示について 
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【一問一答方式】 

 近 藤 則 昭 議員 

 

 

 

１ 少子高齢化及び人口減少がもたらす諸課題について 

（１）自治会の組織体制、地域コミュニティーの在り方について 

（２）地域公共交通網形成計画の強化及び交通弱者対策の方向性について 

（３）個人事業主、小規模事業者等の事業承継対策について 

（４）農業経営継承の推進及び耕作放棄地解消に向けた取組について 

（５）地域空洞化防止のための空き家対策の進め方について 
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【一問一答方式】 

 田 上 茂 好 議員 

 

 

 

１ コロナ禍で影響を受けている中小事業者への支援について 

（１）小規模事業における業種ごとの現状は 

（２）独自支援策は 

 

 

 

２ 教育・保育・子育て支援について 

（１）関係する職員の処遇改善について 

（２）安心して子育てができる諸施策の充実を 

 

 

 



- 4 - 

 

【一問一答方式】 

 浅 本 輝 明 議員 

 

 

 

１ 「観光の島笠戸島」の環境整備について 

（１）大城～ひらめきパーク間の遊歩道の整備について 

（２）フォトスポット夕日岬の整備について 

（３）野犬、鳥獣等の被害対策について 

 

 

 

２ 高齢者が健康で安心して暮らせるまちづくりについて 

（１）保険者努力支援制度の取組について 

（２）社会参加の促進と生きがいづくりについて 

（３）高齢者の生活支援（病院受診・買い物）について 
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令和４年第２回下松市議会定例会 

一般質問通告内容 

 

【２日目】 

２月２４日（木）９：３０～ 

 

 

【一問一答方式】 

 堀 本 浩 司 議員 

 

 

 

１ 施政方針について 

（１）計画的な土地利用について 

  ① 大規模盛土造成地２１か所について 

  ② 豊井地区まちづくり整備計画について 

（２）都市基盤の整備・管理について 

  ① 下松・光間道路の整備について 

（３）スポーツ環境の充実について 

（４）効率的な行財政運営について 

  ① 行政情報化の推進について 

 

 

 

２ 公共交通サービスについて 

（１）下松市地域公共交通網形成計画について 

  ① 日常生活における移動の利便性を高めることについて 

  ② 地域の実情に合った乗合輸送サービスの導入について 

（２）地域公共交通計画について 
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【一問一答方式】 

 松 尾 一 生 議員 

 

 

 

１ 豊井地区まちづくり整備について 

（１）豊井地区まちづくり整備の進捗状況について 

（２）今後の課題と取組について 

 

 

 

２ 下松駅周辺に灯りをともすことについて 

（１）まちのにぎわいづくりのため、下松駅周辺に灯りをともすことに行政が関

われないか。 
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【一問一答方式】 

 金 藤 哲 夫 議員 

 

 

 

１ 犯罪被害者等基本法に基づく本市の対応について 

（１）犯罪被害者支援条例の制定について 

 

 

 

２ 第一次産業の再生に向けての本市の取組について 

（１）米川のゆず、笠戸島のレモン、来巻のにんにく等、特産品を生かす取組に

ついて 

（２）農地取得要件の緩和策のＰＲについて 

 

 

 

３ 産業競争力強化法に規定する特定創業支援等事業の認定者に対する本市の対

応について 

（１）空き家や古民家を活用した取組について 
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令和４年第２回下松市議会定例会 

一般質問通告内容 

 

【３日目】 

２月２５日（金）９：３０～ 

 

 

【一問一答方式】 

 渡 辺 敏 之 議員 

 

 

 

１ 下松市の住みよさを向上させる対応について 

（１）義務教育における保護者負担の軽減について 

（２）高齢者の外出を支援する地域の拡大について 

 

 

 

２ 温水プールの改修に係る対応について 

（１）躯体状況の調査結果について 

（２）設計・施工時における塩素・湿気への対策について 

（３）改修・維持に要する財源の確保について 
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【一問一答方式】 

 高 田 悦 子 議員 

 

 

 

１ 孤独・孤立対策を含む今後の福祉施策の取組について 

 

 

 

２ 子育て支援の充実について 

（１）現状と課題について 

（２）ヤングケアラーへの支援について 

 

 

 

３ 早期発見・予防に視点を向けた保健・医療の充実について 

（１）検診受診率向上への取組について 

（２）子宮頸がんワクチン接種について 

  ① 個別勧奨の現状について 

  ② 接種機会を逃した人への対応について 

（３）風疹無料抗体検査の現状について 

（４）新生児聴覚検査費用の助成について 

（５）おたふく風邪ワクチン接種への助成について 

 

 

 

４ 環境負荷低減への取組について 

（１）プラスチック資源循環戦略に基づく下松市指定ごみ袋の変更について 

（２）生ごみ処理機等購入補助について 
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【一問一答方式】 

 磯 部 孝 義 議員 

 

 

 

１ 「社会を止めるな」長期化するコロナ禍での対応の課題と今後に生かすこと

について 

（１）新型コロナワクチン接種の対応状況について 

  ① ３回目の状況と課題について 

  ② １、２回目の対応状況と課題について 

  ③ ５～１１歳への対応状況と課題について 

（２）子育て支援（保育園や児童の家など）の対応状況について 

  ① これまでの状況と課題について 

  ② 保育の継続のために市がやってきたことについて 

（３）庁内体制やＢＣＰ（業務継続計画）対応について 

① 庁内の業務バランス、応援体制の構築状況について 

② ＢＣＰの発動基準について 

③ ＢＣＰの精査や見直しの考え方について 

 

 

 

２ 「学びを止めるな」２０２１年度ＧＩＧＡスクール元年の成果と課題 

について 

（１）ＧＩＧＡスクール構想の展開状況について 

  ① １人１台端末や通信ネットワークなどの整備状況について 

  ② この１年間のＧＩＧＡスクールの成果について 

  ③ 課題（ＩＣＴ環境整備、子どもたちの健康、教員のスキルやサポートなど）

認識と今後の展開の考え方について 

（２）非常時にあっても子どもたちの学びを止めない考え方について 

  ① コロナ禍での対応状況について 

  ② 学校と家庭のＩＣＴ環境の状況について 

  ③ 登校できない場合の市の学びに対する考え方について 

 

 


